
  

 
 

 

 

 

 

 

 

  新垣先生にメッセージをいただきました 

   『音楽について』 

学生時代は映画や音楽が大好きでした。流行っ

ている曲には疎くなりましたが、今でも音楽にの

せられた言葉に時々癒されたり、励まされたりし

ています。中川翔先生は言わずと知れた名ギタリ

ストですが、音楽を聞く時はギターの音を聞くと

のこと。「ほぉ」と思い、私も真似をして音楽を聞

く時にギターの音を追ってみます…が、大抵どれ

がギターの音なのかよく分かりません。「ギター

の音を聞き分けられる、翔先生スゴイな・・・」違った物の見方を知ることは楽しく、

実践すると新しい発見があるものです。 

音楽と言えば伊佐治先生も翔先生と同じ年頃、コミュニケーション能力が高いお二人

は、もしかして親子ほど年が離れているかも？という私に合わせて会話して下さいます。 

そんなお二人ですが、音楽について話す時は（そう感じているのは私だけかも分かりま

せんが）年齢、性別、環境等、全ての違いや隔たりが取っ払われ、純粋にその音楽の良

さについて話すことが出来ます。それもまた音楽の魅力であり、素晴らしい芸術作品は

ユニバーサルで人と人とを繋ぐものなのだろうな、と感じます。  

そして、音楽はタイムスリップさせてくれます。翔先生との音楽話で出てきた、1990

年代、イギリスの音楽界を席巻した Oasis。約２０年ぶりにじっくり聞きました。 そ

の時々で聞いていた音楽を聞くと、当時の記憶がぶわっと甦りその時の雰囲気が戻って

きます。２年前の文化祭、１年５組の動画で使われていた鮮やかに青春を謳う「青と夏」

（Mrs. GREEN APPLE）に魅せられました。Mrs. GREEN APPLE の曲は桑山先生

が作ってくれる動画にも時々採用されています。将来どこかで Mrs. GREEN APPLE 

の曲が流れるのを聞いた時には、伊川谷高校で皆さんと過ごした濃密な時間を思い出す

のかな…なんて、今から想像してしまいます。  

また、人は生まれてからものすごく早い段階で音楽に触れています。子供向けの曲は

とてもリズム良く、音に合わせて歌いやすいものが多いです。その歌詞は、夢、希望、

未来、友達について、人を優しい気持ちにする語りが多く、私たちは幼い頃から人にと

って大切なことを間接的に学びながら成長していくことに気づかされます。音楽ではあ

りませんが、先日『おさるのジョージ』の映画の中で黄色い帽子のおじさんが「数字や

教科書の暗記は誰でもできる。でも、本当の学習とは経験と好奇心から生まれるもので

す」と言っているのを聞きました。このように、人生において大切なエッセンスが子供

の触れる芸術にはちりばめられていて、出会うと嬉しくなります。  

最後に、皆さんが幼い頃に聞いていたかもしれない歌を紹介します。皆さんが「やっ

てみる」のはもう「てつぼう なわとび でんぐりがえし」ではありませんが、それぞ

れの道で成長し夢を叶える皆さんをこの歌にのせてこれからも応援しています。 

 

ゆめをめざしてがんばったね ないちゃうときもあったけど 

てつぼう なわとび でんぐりがえし 

やったらできたよ できたんだ よかった よかった よかったね 

ひとつできたら またひとつ どんどんおおきくなっていく 

あしたもきっと だいせいこう 
 

 

        

新しく４６回生学年団にお迎えした 

先生からのメッセージです 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学年       通信 
兵庫県立伊川谷高等学校 

４６回生 第 3 学年 
46 回生ブログ→ 

３年生の皆さん初めまして！この度、伊佐治先生の 

ピンチヒッターで参りました 

蒲原実果(カモハラ ミカ) 
と申します。担当は音楽です。普段は野﨑実果(旧姓) 

としてファゴットという楽器を演奏したり指導したり 

の仕事をしています。もしかしたら皆さんの母校にも 

レッスンでお邪魔していたかもしれません。 

年は英語の宮田先生と同い年です。大学４回生の時 

に阪神・淡路大震災がありました。卒業して一年程、虚無感に襲われ動けず

にいましたが、その後色んな縁があり 楽器の仕事と神戸商業高等学校の非

常勤講師業務が始まりました。現在は定時制の長田商業高等学校で音楽を教

えています。また、母が認知症になり(途中父は脳梗塞)在宅介護を 11 年間

続けていました。2 年前に母を家で看取ることとなりましたが、この貴重な

経験と泣き笑いの愛おしい日々は、今の私を作ってくれている一つと言えま

す。音楽を通して、介護を通して、出逢った人達 出逢った言葉は全て宝物。

こうしてまた縁があり、伊川谷高等学校と繋がり皆さんと出逢えた！また、

宝物が増えそうです。 

これからの皆さんとの日々、ドキドキと感謝で過ごしていきたいと思いま

す。授業に関係なく、どうぞ私と繋がって下さいね。よろしくお願いします。 



 

北野天満宮へ参拝 

 参拝に行くと、多くの受験生らしき人たちがお参りにきていました。願いを込める絵

馬もいっぱいで、みんなだけでなく全国の受験生が進路に向けて戦っているのだと実感

しました。４６回生の進路実現の願いを込めて参拝と絵馬の奉納、お守りをクラスに１

体ずつ(担任の先生に渡しています)受けてきました。 

北野天満宮とは(北野天満宮 HP より) 

北野天満宮は、菅原道真公（菅公）を御祭神としておまつりする全国約 1 万 2000

社の天満宮・天神社の総本社です。古来「北野の天神さま」と親しまれ、入試合格・学

業成就・文化芸能・災難厄除祈願のお社として幅広く信仰されています。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

入試に関しては早めの行動を！！ 
  

夏休みが明け、いよいよ入試に関することが本格化してきます。すでに総合選抜型は

始まっている学校も多く、特に専門学校は合格が決まり、書類を提出するだけという生

徒もいると思います。これから、出願や合格後の書類など、様々な提出物が必要となっ

てくると思います。みんなはそれをきちんと把握していますか？きちんとというのは、

提出しなければいけない書類が何か、ということだけでなく、締め切り日(消印有効ま

たは必着)や、高校から発行してもらわないといけない

ものが何なのか、また、写真の有無など、細かく提出書

類について理解ができているかということです。それが

理解できていなければ、提出までのスケジュールは立て

られませんよね。学校から発行するものは基本的に申請

をして発行するものです。『当日に言って、当日くださ

い』なんてことはできません。特に推薦入試には推薦書

が必要なことがほとんどです。この推薦書は担任が書い

て、どうぞと渡せるものではありません。学校としての

推薦ですので、多くの先生方に見ていただき、校長先生

の決裁によって発行できるものです。推薦書が手に入り

次第、担任の先生へ要項とともに渡してください。 

入試に関する提出物は、期日が過ぎればそれで受験は

できません。合格が決まっていても取り消しになること

もあります。いつまでに何をしなければいけないのかを、進路先の書類を熟読して把握

をしてください。分からない場合は、早めに担任の先生に相談をするようにしてくださ

い。ギリギリにスケジュールを合わせていると体調不良などで、予定がずれて提出でき

なくなる可能性もあり得ます。特にコロナやインフルエンザもまだ安心ができない状況

です。入試に関しては全て早め、早めに行動をお願いします。 

 

１学期を振り返る 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９月予定 
9/1（金）始業式・指定校推薦学校一覧表掲示（9/6〆切） 

9/2（土）看護医療模試 

9/5（火）共通テスト出願説明会 15：50～ 

9/6（水）第一回指定校推薦出願〆切 

9/7（木）放課後 進研模試（マーク式） 

9/8（金）放課後 進研模試（マーク式） 

9/9（土）進研模試（マーク式） 

9/16（土）看護医療模試 

9/28（木）体育大会予行 

9/29（金）体育大会 


